

AWDI

Komunitas Bismillah Touring Motor Club Rasakan Medan Magnet di Kutalimbaru

A. Putra - SUMUT.AWDI.OR.ID

Dec 22, 2024 - 19:38



Komunitas Bismillah Touring Motor Club (BISING MC) menggelar kegiatan touring ke destinasi wisata Medan Magnet di Kutalimbaru, Kabupaten Deliserdang, Sumatera Utara, Minggu (22/12/2024) pukul 10:30 Wib.

DELISERDANG - Kelompok yang bergabung dalam komunitas bernama Bismillah

Touring Motor Club menggelar kegiatan touring ke destinasi wisata Medan Magnet di Kotalimbaru, Kabupaten Deliserdang, Sumatera Utara, Minggu (22/12/2024) pukul 10:30 Wib

Kegiatan berlangsung meriah dan penuh kebersamaan pada akhir pekan.

Komunitas ini dikenal aktif mengadakan berbagai kegiatan, mulai dari temu ramah hingga perjalanan wisata. Touring ke Medan Magnet kali ini menjadi salah satu agenda untuk mempererat tali silaturahmi antaranggota sambil menikmati keindahan alam.

Medan Magnet, yang berada di kawasan Kotalimbaru, merupakan salah satu objek wisata unik yang menawarkan fenomena magnet alami. Tempat ini menjadi daya tarik karena kendaraan yang berada di jalur tertentu terlihat seolah bergerak sendiri melawan gravitasi.

Perjalanan menuju lokasi ini pun penuh tantangan, terutama karena kondisi jalan yang menanjak dan berliku. Namun, semangat para anggota komunitas tetap tinggi. Mereka kompak menggunakan kendaraan roda dua, lengkap dengan atribut khas komunitas.

Sesampainya di lokasi, para anggota yang memiliki singkatan BISING MC ini disambut dengan suasana asri dan pemandangan hijau. Mereka mengabadikan momen bersama, menikmati pemandangan, dan mencoba langsung fenomena unik yang ada di Medan Magnet.

Salah satu anggota, Ibu Tini mengungkapkan rasa senangnya mengikuti kegiatan ini. "Selain refreshing, touring seperti ini juga menambah keakraban kami. Medan Magnet tempat yang menarik dan memberikan pengalaman baru," ujarnya.

Touring ini tidak hanya menjadi ajang rekreasi, tetapi juga menunjukkan semangat solidaritas komunitas. BISING MC berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan serta menjelajahi berbagai destinasi menarik lainnya di Sumatera Utara.

Melalui kegiatan ini, komunitas BISING MC juga ingin menginspirasi kelompok masyarakat lainnya untuk lebih aktif menjalin silaturahmi dan mengeksplorasi keindahan alam di sekitar mereka. (Alam)